
郡 政 質 問  答 辯 書

 □ 질문일시 : 2005. 9. 8

 □ 질문의원 : 정종기 의원

 □ 질문내용 : 서울우유 공장 가동으로 축산농가

              기 이익에 하여

       

答辯者 : 農業技術센터 所長



郡 政 質 問  答 辯 內 容

 □ 질문요지

  ① 서울우유공장의 가동으로 축산농가 기 이익은?

 □ 답변요지

  ① 서울우유공자의 가동으로 축산농가 기 이익에 

     하여

   ○ 14호 1,050두 사육  547두 착유 1일 12,600ℓ생산

   ○ 유업체는 비락8,300ℓ, 낙농진흥회4,300ℓ 납품으로

      재는 축산농가 이익이 없음

   ○ 재 서울우유 계자와 내 생산원유 량을

      납품코자 계속 으로 의

   ○ 서울우유 측에서는 조합정 에 조합원이 생산되는

      원유만 납품받도록 하고 있고 재 과잉 생산되어

   ○ 정 을 개정하는 데는 조합원의 이해와 조를 

      필요하다는 애로사항 표시

   ○ 향후 거창공장이 정상화되고 조합원을 설득 정

      개정 시 내 생산 원유 량을 납품 검토를 간

      시사하여 계속 으로 의



郡 政 質 問  答 辯 內 容

□ 농업기술센터 소장 박기상 입니다

   정종기 의원님께서 질문하신 서울우유공장 가동으로 축산농가

기 이익에 하여 답변드리겠습니다. 

 ○ 먼  우리 군 착유농가는 14호로 1,050두를 사육하고 있으며 

    이  착유두수 547두에 1일 12,600ℓ의 원유가 생산되어

 ○ 유업체인 비락 8,300ℓ, 낙농진흥회 4,300ℓ가 납품되고

    있어 재는 축산농가의 이익은 없습니다.

 ○ 우리 군에서는 서울우유 측에 내에서 생산되는 원유 

    량이 서울우유 거창공장에 납품될 수 있도록 계속  

의 에 있으며

 ○ 서울우유 측에서도 서울우유는 농업 동조합으로서 조합

    정 에 조합원이 생산되는 원유만 납품받도록 규정하고

    있고, 재 원유가 과잉생산 되고 있어 정 을 개정하는

    데는 조합원들의 이해와 조가 필요하다고 애로사항을

    표시하면서

 ○ 거창공장가동이 정상화되고 조합원들을 설득하여 정 이

    개정되면 재 내에서 생산되는 원유량을 한도로 납품

    을 검토하고 있음을 간  시사하고 있어 지속 인 

    구와 의를 해 나가도록 하겠습니다.

 ○ 이상으로 답변을 마치겠습니다. 감사합니다.  


